

Compte Rendu AG 2023 – Partie Pegnitz

L'activité marquante de l'année 2023 est bien évidemment le traditionnel échange entre Pegnitz et Guyancourt durant le long week-end de l'Ascension 2023 du 18 au 21 mai pour. Notre dernière réception datait de 2019. Un groupe de 40 participants bavarois dont 13 nouveaux a fait le déplacement depuis la région de la Franconie en Allemagne.

Pour débiter notre traditionnel échange, la réception à l'Hôtel de Ville le Jeudi de l'Ascension en fin de journée a permis de leur souhaiter la bienvenue, de présenter les nouveaux participants à leurs familles d'accueil françaises. L'ensemble des informations nécessaires pour le déroulement du week-end comme le programme, des précisions pour la journée sortie du Vendredi ainsi que quelques souvenirs de Guyancourt ont été remis en mains propres aux familles allemandes.

Après une soirée libre en famille le Jeudi soir, notre longue journée du Vendredi débutait avec, pour un petit groupe d'une quinzaine de participants, la visite de St-Germain-en-Laye avec comme moyen principal de transport utilisé le nouveau tramway Tram T13 effectuant la liaison de la gare de St-Cyr afin de pouvoir acheminer le groupe jusqu'à l'une des villes royales de notre département. Une guide de l'office de tourisme de St-Germain s'exprimant en allemand a pu faire découvrir au groupe l'intérieur et l'extérieur du château le matin ainsi que le cœur historique de St-Germain-en-Laye l'après-midi. Le 2^e groupe d'une capacité d'environ 50 participants, 30 en provenance d'Allemagne, et une vingtaine d'accompagnateurs de notre Comité de jumelage et de l'association de Guyancourt Accueil se sont lancés à cœur joie dans une longue marche d'environ 15 kilomètres sur la route des 4 châteaux au départ de Chevreuse en passant par celui de la Madeleine situé en hauteur de la commune de Chevreuse afin de pouvoir découvrir et admirer un joli panorama de la Vallée de Chevreuse, le château et le parc de Breteuil qui fut le lieu de notre longue pause déjeuner du midi. Les 2 parties du parcours, celui du matin et celui de l'après-midi nous ont aussi mené jusqu'au château Méridon et celui des Mauvières avec comme point d'arrivée final le parking des petits-ponts à proximité du centre de Chevreuse à 16h où tout le groupe était déjà de retour et semblait même en capacité à refaire un nouveau tour de 15 km. Mais le programme de notre journée était déjà bien avancé et il fallait que nous soyons de retour à Guyancourt afin de pouvoir enchaîner sur la 2^e étape pour les élus membres de 2 conseils d'administration pour notre traditionnel conseil d'administration commun dans la salles des 3 mousquetaires entre les nouveaux terrains de tennis et le boudrome.

Ce moment fut l'occasion de présenter les nouveaux membres qui ont intégré les 2 conseils d'administration récemment ou qui n'ont pas encore eu l'occasion de participer à un conseil d'administration commun, ce qui fut le cas pour Sandra Huber à Pegnitz, Marc Benda et Dominique Francart chez nous.

Pour conclure cette longue journée, une soirée jeu de boules et barbecue (saucisses-partie) accompagnée d'une auberge espagnole était organisée afin de pouvoir bien reconforter tous nos efforts en cette longue journée.

Le Samedi était plus reposant que la journée du Vendredi puisque c'était une journée libre en famille, peut-être pas si reposant pour certains de notre groupe allemand qui, en souhaitant visiter Paris pour la première fois, ont pu découvrir le sommet de Montmartre ou d'autres endroits touristiques de notre département.

La soirée festive traditionnelle du Samedi soir a eu lieu avec les discours et remises des cadeaux des Présidents, Maire ou représentant des ville, la présence comme animation de l'association Classe Départ, groupe de Jeunes offrant un spectacle de mime, chant et danse, cloturée par un bal sous l'ambiance des années 60 en cette année d'échanges des 60 ans du traité de l'Elysée. Ce furent encore de bons moments à jamais gravés dans nos mémoires des souvenirs de jumelage.

Mais hélas, ces bons moments ont eu une fin et le groupe partit le Dimanche matin avec beaucoup d'émotion et l'espoir et la promesse de se retrouver à Pegnitz à l'occasion du long week-end de l'Ascension du 9 au 12 Mai 2024.

A l'occasion du Conseil d'Administration commun qui s'était déroulé le Vendredi 19 Mai, nous avons échangé sur une nouvelle tentative et possibilité d'échanges entre jeunes via leurs établissements scolaires et éventuellement pour les formations et stages dans les entreprises.

Suite à quelques réunions en ligne qui ont été organisées entre les membres des 2 villes au cours de ces derniers mois, nous avons pu mettre en place un nouvel échange via une élève d'un établissement scolaire de Pegnitz avec le lycée de Villaroy de Guyancourt et avec l'aide de 2 familles d'accueil membres de notre Comité de jumelage qui se sont portés volontaires pour l'hébergement. Le séjour de la jeune lycéenne de 17 ans entre les mois de Janvier et Février 2024 est un bon test afin de pouvoir proposer les meilleures conditions possibles d'un séjour réussi qui devrait nous donner une meilleure maîtrise pour éventuellement les prochains.

Le séjour d'une jeune française à Pegnitz est à l'étude actuellement et en préparation pour les prochaines vacances d'été.

Pour conclure avec ce rapport, je vous informe ou vous rappelle que nous sommes invités en cette année 2024 à l'occasion du traditionnel échange annuel du long week-end de l'Ascension du Jeudi 9 au Dimanche 12 Mai prochain. Ce serait aussi une occasion pour ceux qui n'ont pas pu participer à la réception à Guyancourt lors du long week-end de l'Ascension de pouvoir faire connaissance avec la nouvelle Présidente Mme Sandra Huber.